

Schöffland: Generationenwechsel nach aussen sichtbar machen

Neue Autos – neu gestaltete Büros

st. Bei der Fäs Installationen AG an der Ruederstrasse in Schöffland hat ein Generationenwechsel stattgefunden. Mit beteiligt war die Suhre Garage AG in Schöffland, sie durfte die beiden neuen Firmenwagen der Marke VW Caddy Maxi liefern. Zusammen mit den neu gestalteten originellen Büros wird der Generationenwechsel damit auch nach aussen sichtbar.

Hannes Roth sen. von der Suhre Garage AG in Schöffland überbrachte die Autoschlüssel der beiden neuen VW Caddy Maxi eigenhändig. Der alteingesessene Familienbetrieb wird inskünftig auch für die Wartung und den Service der beiden Firmenautos zuständig sein, und von Generationenwechsel versteht auch Hannes Roth einiges, und er weiss, wie befruchtend ein neuer Wind in einem altbewährten Unternehmen sein kann.

Der VW Caddy Maxi ist ein Nutzfahrzeug, das in kurzer Zeit viel bewegen kann. Sein überzeugendes Raumangebot, die perfekte Verarbeitung und seine hohe Wirtschaftlichkeit sprechen für sich.

Fäs Installationen AG in 3. Generation

Die 1947 von Alfred Fäs gegründete Firma übernahmen seine Söhne Peter und Willy und führten sie bis Ende 2008 im Sinne des Gründers zur Blüte. Mit Martin Fäs übernahm nun per 2009 die dritte Generation den Betrieb. Die hohen Qualitätsansprüche, welche die Generationen von Mitarbeitern immer wieder an sich selbst stellten, bilden heute noch den höchsten Wert, den es in der Bau- und Haustechnikbranche zu erhalten gilt. Das Unternehmen wurde jedoch der heutigen Zeit entsprechend modernisiert.



Start in eine neue Zeit: Hannes Roth übergibt die Caddy Maxi-Schlüssel an Martin Fäs, mit dabei waren Daniel Zürcher, Martin Sommerhalder und Dominik Meier (v.l.).

(Bild: st.)

Neue Strukturen

Nach aussen hin zeigt sich die Veränderung anhand der neu gestalteten Büros, aber auch mit den beiden neuen Firmenautos. Neue Arbeitsplätze im technischen und administrativen Bereich wurden geschaffen.

Martin Fäs hat sich Daniel Zürcher «an Bord» geholt, welcher profunde Kenntnisse im sanitären Bereich aufweist und den Be-

trieb leiten wird. Damit wird Martin Fäs weiterhin in seiner Firma Klimavent AG in Baden tätig sein. Dies gibt ihm die Möglichkeit, die Fäs Installationen AG im Bereich Lüftung und Klima massgeblich zu unterstützen. Als Projektleiter Heizung-Lüftung konnte Dominik Meier engagiert werden, und Martin Sommerhalder wird weiterhin als Chefmonteur wirken.